

# La décadence du phénomène Flappy Bird



Vous n'avez pas entendu parler de Flappy Bird ? Pourtant c'est **LE** jeu à la mode en ce moment. Dans le bus, dans les couloirs du lycée ou même chez soi, il est partout ! Ce jeu est pourtant d'une extrême simplicité et à tendance à mettre les joueurs dans une rage extrême. Le but ? Taper sur l'écran pour faire voler un petit oiseau pour qu'il passe entre les tuyaux. Ce jeu a commencé à faire fureur il y a environ un mois, alors que cela faisait déjà 1 an qu'il était disponible sur les stores de portables et de tablettes. Malheureusement, il provoque l'énervement chez les joueurs lorsque ceux-ci perdent, certaines même balançaient leurs téléphones contre le mur...

Dans le monde des fans, les « Flappy Birds gameurs » tout allait bien jusqu'au samedi 8 février, lors duquel le créateur de Flappy Bird posta un message sur twitter expliquant qu'il ne pouvait supporter la pression que faisait peser le succès de Flappy Bird sur ses épaules. Et même si le titre génère 50 000 dollars de revenus chaque jour, il nous annonça qu'il allait retirer son jeu des stores Apple et Google. C'est donc ce qui s'est passé et donc dès le lundi matin, plus aucune trace du jeu sur les différents stores.

Les différentes raisons qui auraient provoquées la fin de ce jeu :

- Le créateur, Dong Nguyen aurait reçu des menaces de la part de Nintendo pour la ressemblance avec le cultissime Mario au niveau des décors : Cependant, Nguyen affirme n'avoir reçu aucun contact avec le géant Japonais.
- Certaines personnes pensent que le créateur n'aurait pas supporté l'engouement autour du jeu, et le fait qu'il devienne populaire en si peu de temps. Il y aurait également eu du mal à gérer l'impressionnante rentrée d'argent générée par ce succès...
- De plus, il y a aussi le fait que le jeu ait causés des blessés mais également engendré des menaces de morts ainsi que des suicides aurait pu peser la balance. Ainsi, le créateur, se sentant coupable, aurait décidé de supprimer le jeu. Ils nous ont d'ailleurs révélé qu'il n'a pas pu dormir pendant des nuits à cause des nombreux témoignages d'addiction plus surprenants les uns que les autres.  
"Flappy Bird a été créé dans le but de jouer durant quelques minutes, quand vous êtes "relax". Mais il s'est avéré addictif, et je pense que c'est devenu un problème."

Attention : Si jamais vous avez encore Flappy Bird sur votre portable ou votre tablette tactile, surtout ne le supprimez pas, car une fois désinstallé il vous sera impossible de le re-télécharger. De plus, si vous recevez une mise à jour, ne l'effectuez pas car cette mise à jour risque de faire l'effet d'un virus et de vous supprimer le jeu.

Ambre Chozarin  
2nd GA EU